



#ParlamentoEscolar | [Instalación del Plenario Nacional](#)

🌟 150 estudiantes asumen el rol de congresistas

El 28 de enero, estudiantes de secundaria de diversas regiones del país vivieron una experiencia única al instalar el #PlenarioEscolar, como parte del programa Parlamento Escolar #LimaVerano2025.

Durante el acto inaugural, la jefa de la Oficina de Participación Ciudadana, Milagros Salazar, expresó su emoción al ver a los estudiantes participar activamente en esta experiencia formativa: "Es emocionante verlos aquí, porque en un futuro muy cercano, serán los votantes y podrán decidir sobre la historia del país estando informados.

Los estudiantes juramentaron como parlamentarios escolares, eligieron a su Mesa Directiva y comenzaron los debates en sus respectivas comisiones legislativas.

Más de 700 estudiantes de todo el país participaron en la convocatoria nacional, pero solo 150 lograron llegar a esta instancia, gracias a su mérito y compromiso.

El #PlenarioEscolar concluirá el 29 de enero con la sesión del Pleno, donde los parlamentarios escolares debatirán y votarán los dictámenes de ley aprobados previamente en comisiones, culminando así esta enriquecedora experiencia democrática.